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Pavel Jindra was appointed as General Manager at the Moscow Marriott Tverskaya Hotel
Moscow, August 2016
In his new capacity, Mr. Jindra will be responsible for achieving successful financial results of the hotel, keeping the highest level of service. “I always focus on my team, quality of product and services provided to our guests, efficiency of the team and constantly look at improvements. Every morning when I wake up, I go to work and want to improve something,” add Pavel to his responsibilities and plans.
Pavel has a rich 20 years F&B and operational experience. A graduate of the School of Hotel Management in Prague, Pavel started his career in food and beverage department at Hilton Prague hotel. Later he worked for Hilton hotels on different positions in Australia, Maldives, China and in 2007 became Food and Beverage Manager at Hilton Kuwait Resort & Spa. In 2008-2010 Pavel moved to Kempinski hotel chain in Slovakia and was part of pre-opening teams in two hotels, Grand Hotel Kempinski High Tatras and Kempinski River Park Hotel Bratislava as Food and Beverage Director. Between 2011 and 2013, he worked in Slovakia for local luxury hotel and spa complexes as Operational Director and then General Manager. In 2013 Pavel joined a pre-opening team of 271-rooms Astana Marriott Hotel in Kazakhstan as Director of Operations, and in 2015 was appointed as Director of Operations at 387-rooms Moscow Marriott Grand Hotel.
Pavel likes traveling, sports, movies, good wines and spending quality time with his family. Apart from his native Czech, he is fluent in English and Russian. 
About Moscow Marriott Tverskaya

Traditional elegance, combined with intimate boutique-style ambiance, makes the Marriott Moscow Tverskaya Hotel a wonderful choice for travelers. The Hotel combines Art Nouveau heritage, housed in two turn-of-the-20th century buildings with design, which exudes modernity and class. 162 hotel guest rooms were fully refurbished in 2012. The Hotel has five meeting rooms with maximum capacity of 120 guests, 380 sqm of total conference facility. The all day dining Gratzi restaurant features Mediterranean cuisine with a variety of international and Russian dishes. The lobby bar of the hotel is a popular meeting destination among local people in the area. The express 24h-fitness centre includes a gym, cardio, sauna, and showers.

Marriott Moscow Tverskaya, 1st Tverskaya-Yamskaya 34, + 7 (495) 258 30 00
www.marriott.com/mowtv 
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Павел Йиндра - новый генеральный менеджер отеля «Марриотт Тверская»
Москва, август 2016  

Павел Йиндра назначен генеральным менеджером московского отеля «Марриотт Тверская».

Своей ключевой задачей в новой должности г-н Йиндра считает достижение максимальных финансовых показателей отеля при сохранении высочайшего уровня сервиса. «Для меня очень важна эффективность работы команды, а также  качество продукта и услуг, которые мы предоставляем нашим гостям, – говорит Павел. – В нашем бизнесе всегда есть возможность для совершенствования, и когда я каждое утро иду на работу, я думаю о том, что нового я могу сделать сегодня».

Г-н Йиндра обладает богатым 20-летним опытом работы в ресторанной службе и на руководящих позициях в сфере гостеприимства. Выпускник Школы Гостиничного менеджмента в Праге, Павел начал свою карьеру в ресторанном департаменте пражского отеля Хилтон, затем занимал различные должности в отелях сети Хилтон в Австралии, на Мальдивах, в Китае, а в 2007 году был назначен менеджером ресторанной службы в отеле Hilton Resort & Spa (Кувейт). В 2008-2010 гг. в роли директора ресторанной службы открывал отели сети Кемпински в Словакии: Grand Hotel Kempinski (Высокие Татры) и Kempinski River Park Hotel (Братислава). В 2011-2013 гг. возглавлял отельные комплексы класса люкс локальных брендов в Словакии, сначала как операционный директор, затем как генеральный менеджер. В 2013 году Павел присоединился к команде Марриотт в качестве директора по операционной деятельности открывающегося отеля Марриотт в Астане, Казахстан (271 номер),  а в ноябре 2015 года следует назначение на должность  директора по операционной деятельности московского отеля Марриотт Гранд (387 номеров).

Павел увлекается путешествиями, занимается спортом, любит кино и хорошие вина, свободное время проводит с семьей. Помимо родного чешского, свободно говорит на английском и русском языках.

Об отеле Марриотт Тверская 

Четырехзвездочный отель Marriott Moscow Tverskaya расположен на центральной улице столицы в двух зданиях начала 20 века. От элегантного фасада до великолепного витражного панно, стильных светильников и причудливых перил в холле - все напоминает о наследии русского Арт-нуво начала 20 века. Удобное расположение позволяет быстро добраться до основных достопримечательностей российской столицы, совершить незабываемую прогулку по центру Москвы, посетить Красную площадь и Кремль.

Отель предлагает своим гостям самые современные удобства, дружелюбную и комфортную атмосферу. 162 номера, включая люксы, были полностью отремонтированы в 2012 году. В отеле есть пять конференц-залов общей площадью 380 кв.м. Ресторан «Граци» предлагает блюда колоритной средиземноморской и русской кухни. Гости могут расслабиться и восстановиться в небольшом, но отлично оснащенном оздоровительном центре.

Адрес и телефон: «Марриотт Тверская» ул. 1-я Тверская-Ямская, д.34, + 7 (495) 258 30 00
 www.marriott.com.ru
